

Ministro venezolano resalta solidaridad y cooperación de los pueblos



S. Salvador, 19 nov (RHC) El ministro de Comercio Exterior e Inversión de Venezuela, Jesús Faría, calificó de muy constructivo, provechoso y productivo el encuentro con el presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén.

En entrevista con Prensa Latina, el titular detalló que la reunión entre el primer mandatario y la delegación venezolana es resultado de un esfuerzo de ambos gobiernos para estrechar al máximo los comerciales, económicos, de cooperación e integración.

Profundizar esos nexos va 'más allá de las relaciones políticas y diplomáticas que están en un máximo nivel', resaltó Faría quien se encuentra en esta nación al frente de una amplia comitiva de su país que participa en la XXV Feria Internacional de El Salvador.

Los nexos entre ambos pueblos se encuentran en un nivel de excelencia, pero es necesario seguir fortaleciendo esos vínculos, subrayó.

Añadió que el programa de integración latinoamericano, que data de hace más de 200 años y que fue el sueño del Libertador Simón Bolívar, renovado con gran fuerza hace dos décadas por el comandante

Hugo Chávez, 'tenemos que construirlo en la concreta.'

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112600-ministro-venezolano-resalta-solidaridad-y-cooperacion-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba